



La Pluma de Sandra

Periodismo Digital Independiente al Servicio de la Comunidad



Facebook Twitter

Música que transforma: alianza entre Ecopetrol y Fundación Batuta beneficia a cerca de 10 mil niños y niñas en Colombia

La Pluma de Sandra Sin categoría 29 septiembre, 2025 2 minutos

La música no solo alegra el alma, también abre caminos de esperanza. Así lo demuestra la alianza entre Ecopetrol y la Fundación Nacional Batuta, que en los últimos tres años ha impactado la vida de 9.955 niños, niñas y adolescentes en 58 municipios del país, ofreciéndoles educación musical y acompañamiento integral.

Actualmente, 1.353 estudiantes de Cundinamarca, Santander y Putumayo participan activamente en este programa, donde los sonidos de violines, tambores, guitarras y flautas se convierten en herramientas de aprendizaje, disciplina y permanencia escolar.

Escuelas de música: más que clases, entornos de vida

Las escuelas de música impulsadas por esta alianza son mucho más que un lugar para ensayar. Allí, los jóvenes encuentran un espacio seguro, lejos de riesgos sociales, donde pueden crecer como personas, fortalecer su identidad cultural y descubrir talentos que transforman su futuro.

El programa combina formación artística con acompañamiento psicosocial, lo que ha permitido que el 98% de los beneficiarios permanezcan en el sistema escolar. Además, rescata y promueve la música tradicional, reafirmando el sentido de pertenencia y orgullo comunitario.

"Son territorios que con Batuta y Ecopetrol han logrado que los niños y las niñas tengan lugares seguros, lugares de protección, que permanezcan en su colegio, que quieran seguir estudiando porque saben que no solamente reciben educación sino un espacio musical en contra jornada para compartir con sus compañeros", explicó Beatriz Mejía, presidenta ejecutiva de la Fundación.

Una historia que sigue sonando

La relación entre Ecopetrol y Batuta comenzó en 1995 y hoy suma cinco convenios marco. El actual se extenderá hasta agosto de 2029, garantizando que miles de niños y niñas sigan escribiendo su historia a través de la música.

"Sabemos que al aportarle al libre desarrollo de nuestros niños en el arte y la música, estamos quitándole un adulto a la violencia y sumando a los procesos de paz y transformación del territorio", aseguró Ricardo Roa, presidente de Ecopetrol.

Música, cultura y paz

Con esta alianza, Ecopetrol y Batuta confían en el poder de la música como lenguaje universal que inspira, educa y transforma vidas. Su propósito no se limita a la formación artística: busca fortalecer los lazos comunitarios, prevenir la deserción escolar, promover la cultura y, sobre todo, aportar a la construcción de paz en Colombia.

Porque cuando un niño toma un instrumento, también toma la decisión de creer en un futuro diferente. Y en cada nota que interpreta, suena un país que se transforma.



Búsqueda

Widget de texto de la barra lateral

Se trata de un widget de texto. El widget de texto te permite añadir texto o código HTML en cualquier barra lateral del tema. Utiliza el widget de texto para mostrar enlaces, imágenes, HTML, texto o una combinación de todos estos elementos. Edítalos en la sección Widget del Personalizador.



Compartelo:

Compartir

Rebloguear

Me gusta

Sé el primero en decir que te gusta.

Relacionado



ECOPETROL Y FUNDACIÓN NACIONAL BATUTA LLEVAN PROGRAMAS DE FORMACIÓN MUSICAL A ZONAS FRONTERIZAS

16 julio, 2022

En «Sin categoría»

Ecopetrol y la USO sellan alianza histórica para producir combustibles más limpios en Colombia

13 agosto, 2025

En «Sin categoría»

Ecopetrol abre en Riohacha el primer Centro de Experiencia y Participación de La Guajira

6 agosto, 2025

En «Sin categoría»



Publicado por La Pluma de Sandra

Periodista al servicio de la comunidad Ver todas las entradas de La Pluma de Sandra

Publicado

29 septiembre, 2025

< Capturan a 14 miembros de "Los Maite", banda ligada al sicariato y la extorsión en Maicao

Gaza: la infancia rota entre bombas y hambre >

Deja un comentario

Blog de WordPress.com.